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Abstract (en)
The fitting (10) has a valve device (12) connected to cold- and hot water connections (14, 16) at an end, and connected to a mixed water outlet (18)
at another end. An electrical controller (28) control valves (22a, 22b), and a control signal transmitter (32) i.e. joystick, generates an input signal
to the controller, where the valves are an integral part of the valve device. The controller controls the valve device based on an input signal of the
transmitter, such that a temperature and a throughflow rate of mixed water are set. An LED (54a) is mounted on an operating lever (38).

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Sanitärarmatur (10), welche einen Kaltwasseranschluss (14), einen Warmwasseranschluss (16) und einen
Mischwasserauslass (18) aufweist. Die Sanitärarmatur (10) umfasst weiter eine Ventileinrichtung (12) zur Einstellung einer Mischwassertemperatur
und einer Mischwasserdurchflussmenge. Die Ventileinrichtung (12) ist einerseits mit dem Kaltwasseranschluss (14) und dem Warmwasseranschluss
(16) sowie andererseits mit dem Mischwasserauslass (18) verbunden. Dabei steuert eine elektrische Steuerung (28), welche Inputsignale (30) von
einem Steuersignalgeber (32) empfängt, Ventile (22a,22b), welche integrale Bestandteile der Ventileinrichtung (12) sind, in Abhängigkeit dieser
Inputsignale (30) an, wodurch die Mischwassertemperatur und die Mischwasserdurchflussmenge eingestellt wird. Es wird zwischen längeren und
impulsartigen Inputsignalen untershieden. Wobei letztere die Armatur in jeweils vorbestimmte Zustände bzgl. Durchflussmenge und Temperatur
versetzen.
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